

Die Story:



Braune Zungen oder Die Entstehung der Seele

Die soziale Vision, Zungen zu entwickeln welche wieder zu ihrer wahren Herkunft finden sollen, war schon seit Jahrtausenden der Traum der Menschheit.

Ob es sich nun dabei um die kontinuierlich beharrliche Zungengymnastik mit förderndem Eindringen handelt oder um Eigenschaften wie schmecken, kauen, sprechen oder küssen, die Zunge ist und bleibt der Träger der menschlichen Seele (wie die Wissenschaft kürzlich festgestellt hat) und ist in dieser Eigenschaft das wichtigste Glied in der Fortpflanzung des Gattungsgeistes des Menschen.

Braune Zungen oder Die Entstehung der Seele ist die Geschichte vom Zungendruiden Guido, dem Erfinder der Zungenzucht, dem letzten großen Meister der Zungenentfernung.

In seinem stetigen Drang und auf der Suche, seinen Zungen immer neue Eigenschaften einzuverleiben merkt er nicht dass eine seiner Zungen ein Eigenleben entwickelt hat: Thomas wird durch sein Bewusstwerden zu einer Gefahr für die von Guido entwickelte Zungengattung. Er will sich nicht mehr seinem Schöpfer unterordnen, zieht sich zurück und ernennt sich selbst zu seinem eigenen Schöpfer und somit auch dem Schöpfer der Seele. Er wird zum Angebeteten, zur großen Götzenzunge. Er spricht zu seinen Zungenjüngern nur über Fernseher; sein erfolgreichster Slogan: Immer Freude Gott sei Dank!

Wird die Wahrheit siegen? Ja! Das tut sie doch immer!